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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

8. September 2020 

Sitzungsbeginn: 19:38 Sitzungsende: 22:14  

Protokoll: Ernst, ab 21:09 Simon 

Anwesende: Nina, Ernst (bis 21:09), Lena (bis 22:02), Robin (bis 21:55), Helene (bis 21:43), Thomas, 

Fabi (bis 20:30), Simon, Lenka (bis 21:43), Lukas, Florian (bis 21:43), Robert (bis 21:43), Hannah, Anna-

Lena, Vera, Francisca (per Telefon ab 22:11) 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Simon 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 15. September 2020: Helene Göbbels 

  Kommentare und Stänkereien 

● Bitte führt ausführlichere Protokolle zur Nachvollziehung der Entscheidungen; Simon erinnert daran, 

dass die Geschäftsführung alle zwei Wochen da sein muss 

  Berichte 

● Nina berichtet, dass das Institutsgespräch mit dem IAC bald einen Termin hat 

● Nina: ZE Crassous beginnt bald 

● Robert: ESA-Ordner ist bei der Kreditorenbuchhaltung, augenscheinlich keine Probleme 

● Ernst: BK de Laporte, Frau de Laporte wurde auf die W2 berufen 

  Emails, Post und Protokolle 

● Erfahrungen mit der BlueCard, wie oft sie für die Identifikation verwendet wird; Erfahrungen: oft als 

Ausweis für Studierendenrabatt genutzt; Ausweise mit Fotos dürfen nicht per Post verschickt 

werden; der Nutzen die Karte per Post zu verschicken, ist aber größer; keine großen Präferenzen in 

irgendeine Richtung 

● Discovery Day  

● Overall-Bestellung zusammen mit den Maschis: für uns eher uninteressant, für Präsenz eher 

interessant 

● Dokument für studentische Eigeninitiativen in den Ersti-Moodle-Lehrraum hochladen?, gerne 

● Post wurde noch nicht geholt 

● Protokoll von letzter Woche mit Änderungen beschließen: (Ja: 9/Enthaltungen: 6/Nein: 0) 

  Finanzen 

● Anschaffung der ESA-Kameras benötigen möglicherweise einen Finanzantrag?; ESA macht eine 

Sammelbestellung von Kameras und Zubehör; Betrag ist derzeit noch unklar; Abstimmung 

schwierig, da die Optionen noch nicht klar sind; Anwendung z.B. als bessere Kameras für die 

Moderatoren bei Pop-Up-Quizes während der Ersti-Woche in Zoom; Deadline der 

Sammelbestellung ist am 09.09.2020; Kameras sind auf AStA-WhiteList, d.h. wahrscheinlich schon 
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erlaubt; Preisvorstellung von 3000 € für die teurere Kamera und die Peripherie; Anwendung der 

Kamera nach der Erstiwoche auch möglich; Meinungsbild, ob die teurere (3000 €) oder die 

günstigere (2000 €) Kamera inkl. Peripherie haben wollen: (teurer: 7/ günstiger: 4/Enthaltung: 4) 

● Finanzantrag für 3000 € für Kamera mit Peripherie: (Ja: 11/ Enthaltung: 4/ Nein: 0, Abstimmung um 

20:33); das Geld wird eventuell auch aus dem Onboarding-Topf zurückerstattet, Lukas bespricht 

das mit Frau Zierhut 

  To-Do und Aufgaben 

● Es wird sich um die Schlüssel gekümmert 

● Eveline hat sich um die Geschenke gekümmert 

● Weiterhin die Probleme mit der Tastatur 

● DI I und II Aufgaben werden weitergeleitet 

● Klärung der Modalitäten des Kittelverkaufs ist noch nicht erfolgt 

● Weiterleitung der falsch zugeordneten Masterfächer ist in Arbeit 

● WelcomeWeek am 13.10.2020  

  Public Service Announcement 

● Kolloidchemie ist sehr gut ausgefallen 

  Wanderpokal 

● Simon und Robert für die Ausfertigung der VV-Präsi: Veto: 0 

TOP 1: Institutsgespräch mit dem IAC 

● Gute Durchführung des AC A-Praktikums unter Corona-Bedingungen, freie Einteilung der Blöcke ist 

ein guter Kompromiss gewesen 

● AC A-Vorlesung: Digitalisierung hat gut funktioniert, Teillösung der Übungen war gut, 

Sprechstunden waren ein gutes Angebot, Einbindung MMS hat gut funktioniert; Oppel-Teil: so wie 

jedes Jahr gut funktioniert, in den Übungen teilweise Extrainformationen aus den Übungen in der 

Klausur abgefragt 

● AC A-Klausur: bitte Einhalten der Ankündigungen der Klausur bzgl. der Hilfsmittel; Durchfallquote 

scheint zu steigen, Steigerung der Schwierigkeit bei Kögerler-Teil; eine Woche Vorbereitungszeit 

vor der Klausur ist zu wenig Zeit 

● MMAC: lief gut, schnelle und ordentliche Organisation, gute Teilnehmerquote 

● Nachfragen bzgl. der Durchführung des AC F-Praktikum 


